

Chlausfeier im Winterwunderland

Eggenwil: Der Samichlaus besuchte Gross und Klein in der Waldhütte

Am letzten Samstag hat die Chlausfeier in Eggenwil stattgefunden. Vor der Waldhütte haben die Kinder dem Samichlaus ihre Sprüche vortragen können. Zusätzlich hat die diesjährige Veranstaltung einen Rekord aufgestellt.

Die diesjährige Chlausfeier begann um 17 Uhr bei der Waldhütte in Eggenwil. Der Sportverein organisierte für die Einwohnerinnen und Einwohner der Gemeinde ein herzliches Ambiente im verschneiten Wald. Christbaum, Lagerfeuer, Punsch und Glühwein wurden den Besucherinnen und Besuchern angeboten. Eine halbe Stunde später ertönte das Läuten eines Glöckchens. Die Kinder machten sich dann zusammen mit ihren

«**Es war die schönste Chlausfeier, die wir je hatten**

Esther Werthmüller, Teilnehmerin

Eltern auf die Suche nach dem Samichlaus. Die Erwachsenen wurden mit Fackeln ausgerüstet, um in der Dunkelheit den Pfad zu erleuchten. Zusammen stampften sie durch den Neuschnee und über ihren Köpfen zeigten sich weiss bedeckte Bäume. In der Tiefe des Waldes wurde das Klingeln des Glöckchens immer lauter und eine Person mit roter Kleidung



Die Kinder konnten dem Samichlaus vor der Waldhütte ihre Sprüche aufsagen und erhielten dafür ein Samichlaussäckchen. Bilder: sm

und weissem Bart erschien. Der Samichlaus begrüßte alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer herzlich. Die Besucherin Manuela Weber, die mit ihrer Tochter Emilia an der Chlausfeier

war, fasste die Atmosphäre zusammen: «Am besten gefallen mir die Idylle des verschneiten Waldes und die Anwesenheit des Samichlaus.» Die Kinder sagten in Gruppen oder al-

lein dem Samichlaus ihre Sprüche auf. Dieser hat darauf allen Kindern ein Samichlaussäckchen gegeben, welches typischerweise Mandarinen, Erdnüsse und Schokolade enthielt.

Am Ende haben Freiwillige des Sportvereins ihren Gästen ein Abendessen bereitgestellt. Die Besucherinnen und Besucher sind mit dem Anlass zufrieden. So äusserte sich die Teilnehmerin Esther Werthmüller positiv: «Das Ambiente mit dem vielen Schnee hat mir sehr gut gefallen. Diese Chlausfeier war die schönste, die wir je hatten. Ihr achtjähriger Sohn Timo und sein gleichaltriger Kollege Neal waren glücklich über die Mitbringsel des Samichlaus.

Der frisch gefallene Schnee am Samstag hat dem Event in die Karten gespielt. Ein weiterer Besucher, Benjamin Huber, sagte, er habe die ganze Stimmung mit dem verschneiten Wald und den leuchtenden Fackeln geschätzt.

42 Kinder angemeldet

Der Sportverein Eggenwil organisierte wie jedes Jahr die Chlausfeier und das schon seit über zwanzig Jahren. Das Konzept des Anlasses ist stets dasselbe geblieben. Mit der Nachfrage dieses Jahres sind die Verantwortlichen besonders zufrieden. Für das gesamte Programm inklusive Abendessen wurden 42 Kinder angemeldet, was einen Rekord aufstellt. Insgesamt haben über 80 Personen teilgenommen.

Der Sportverein widmet den ganzen Event dem Dorf, insbesondere den Familien. Dieser arrangiert auch noch weitere Anlässe für die Gemeinde wie «Der schnellste Eggenwiler» und den «Entsorgungstag». --sm



Die Kinder machten sich zusammen mit ihren Eltern im Wald auf die Suche nach dem Samichlaus.



Der Sportverein empfing seine Besucherinnen und Besucher mit Punsch und Glühwein vor der Waldhütte.

Zufikon

Adventsmarkt

Anknüpfend an den Erfolg von letztem Jahr führt die KISS am Samstag, 9. Dezember, den 2. Zufiker KISS-Adventsmarkt, von 13 bis 17 Uhr in der Mehrzweckhalle Zufikon durch. Dabei sind auch die Schule mit einzelnen Schulklassen, vereinzelt KISS-Genossenschaftler und diverse Einzelpersonen, Vereine und Firmen. Sie alle ergreifen die Gelegenheit, ihre Arbeiten und Dienstleistungen anzubieten. Auf der KISS-Website sind alle Angebote aufgelistet. Ausserdem besteht für die Kinder die Gelegenheit des Kerzenziehens. Natürlich gibt es bei Kaffee und Kuchen die Möglichkeit, Gemütlichkeit und das Beisammensein bei guten Gesprächen zu erleben. Geführt wird das Kaffee vom KISS-Kafi-Team.

Singen mit Toni Bieler

Das nächste KISS-Kafi mit traditionsgemäsem Singen mit Toni Bieler findet am Dienstag, 12. Dezember, im Pfarreizentrum St. Martin von 14 bis 16 Uhr statt. Organisator der beiden Anlässe ist die KISS-Nachbarschaftshilfe Reusstal-Mutschellen. Website www.kiss-reusstal-mutschellen.ch.

Zufikon

Jodtabletten kontrollieren

Die Verteilung der Jodtabletten ist eine vorsorgliche Massnahme des Bundes zum Schutz der Bevölkerung. Im Falle eines schweren Kernkraftwerkunfalls verhindern diese Tabletten, dass radioaktives Jod in die Schilddrüse aufgenommen wird. Einwohnerinnen und Einwohner, die bis Ende November keine neuen Jodtabletten erhalten haben, werden gebeten, den Bezugsschein bei der Gemeindekanzlei abzuholen oder diesen per Telefon 056 648 29 30 anzufordern. Mit diesem Bezugsschein können Jodtabletten in Apotheken oder Drogerien im Verteilgebiet kostenlos bezogen werden.

Baubewilligungen

Es wurden folgende Baubewilligungen unter Bedingungen und Auflagen erteilt: an Anđelina Krasniqi und Toni Shala, Zufikon, für den Einbau einer Hauseingangstür und Umnutzung zur Einliegerwohnung, Im Lee 20. – An Esther und Urs Waser, Zufikon, für eine Photovoltaikanlage, Breitenstrasse 8.

Aktiv im Dorf Einfluss nehmen

Fischbach-Göslikon: Jugendkommission sucht Mitglieder

Die Jugendkommission von Fischbach-Göslikon und Niederwil sucht Interessentinnen und Interessenten, welche die Zukunft der beiden Reusstaler Gemeinden mitgestalten möchten. An fünf bis sechs Sitzungen pro Jahr kann man Anlässe und Projekte

für Jugendliche organisieren und aktiven Einfluss auf politische Entscheidungen und Prozesse von Fischbach-Göslikon und Niederwil nehmen. Gewünscht ist, die eigenen Ideen und Perspektiven einzubringen, um so die Lebensqualität und

die Möglichkeiten für Gleichaltrige zu verbessern. Die Sitzungen werden vergütet. Bei Interesse findet man weitere Informationen über die Webseiten der beiden Gemeinden www.fischbach-goeslikon.ch und www.niederwil.ch. --zg

Abwechslungsreiches Programm

Zufikon: Anlässe des Seniorenrats

Von Ende Dezember bis Ende März sind folgende Aktivitäten geplant: Mittwoch, 13. Dezember, von 14 bis 17 Uhr, Weihnachtsguetzli backen in der Schulküche Schulhaus C. Auskunft erteilt Peter Unternährer per Telefon 076 429 11 09. Anmeldeabschluss am Freitag, 8. Dezember. – Dienstag, 16. Januar, ab 14 Uhr, Lottomatch mit Spiel und Spass im Zufikerhuus. – Dienstag, 30. Januar, ab 14 Uhr, Vortrag zur Ernährung im Alter im Zufikerhuus. – Dienstag, 20.

Februar, ab 14 Uhr, Lottomatch mit Spiel und Spass im Zufikerhuus. – Mittwoch, 21. Februar, ab 18 Uhr, Vortrag zum Thema «Wie sicher sind unsere Renten?» im Zufikerhuus. – Mittwoch, 28. Februar, ab 14 Uhr, Bibliothekvorstellung in der Bibliothek. – Mittwoch, 13. März, ab 14 Uhr, Vortrag zu «Gefahren im Internet und Prävention vor Betrugsversuchen» im Zufikerhuus. – Dienstag, 19. März, ab 19 Uhr, Themenabend zu «Wir werden älter und sind nicht al-

lein» durch die Organisatoren KISS, Pro Senectute und Spitex im Zufikerhuus. – Donnerstag, 21. März, ab 14 Uhr, Spazierfahrt mit dem E-Bike ab Parkplatz Aettigüpf. – Mittwoch, 27. März, ab 14 Uhr, Smartphone-Kurs im Schulhaus B, Zimmer 16.

Anmeldungen für die Aktivitäten sind zu senden an: sr-zufikon@gmx.ch. Weitere Informationen zum Seniorenrat auf der Website www.zufikon.ch unter Kultur & Leben unter Seniorenrat. --zg